

Maduro anuncia ampliación de Barrio Adentro para llegar a toda Venezuela



La Habana, 14 de abr (RHC). El presidente de la República, Nicolás Maduro, anunció la ampliación en todo el país de la Gran Misión Barrio Adentro, la cual se reactivará al 100 por ciento este sábado con la participación de médicos venezolanos, la brigada médica cubana y de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (Alba).

El Jefe de Estado hizo el anuncio durante la primera plenaria de delegados y delegadas del Congreso de la Patria, realizada en el Poliedro de Caracas, este miércoles.

“Vamos a activar la ampliación de Barrio Adentro, de la atención de medicina que cubre el 70 por ciento de las comunidades, vamos al plan Barrio Adentro 100 por ciento, vamos a cubrir todo el país, todas las comunidades”, enfatizó el mandatario, citado por el Correo del Orinoco.

Asimismo, solicitó propuestas desde las bases para mejorar y renovar los planes de la Agenda de las Misiones Sociales.

El reimpulso a este programa forma parte del Plan de Cooperación Productiva Cuba-Venezuela 2016-2030, firmado por el presidente Nicolás Maduro este año, para ampliar la cooperación entre ambas naciones.

El plan contempla entre sus 10 programas de acción el fortalecimiento de la red de la Misión Barrio Adentro mediante la dotación de nuevos equipos y la incorporación de más médicos venezolanos y cubanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90501-maduro-anuncia-ampliacion-de-barrio-adentro-para-llegar-a-toda-venezuela>



Radio Habana Cuba